



Denuncia contra jueces en FGR, por actuar de manera arbitraria y violar la Constitución: Monreal

El coordinador de la bancada de Morena manifestó apoyo al Consejo de la Judicatura Federal si iniciara acciones legales contra juzgadores de Distrito

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, respaldó al Consejo de la Judicatura Federal (CJF) si decidiera iniciar acciones legales ante la Fiscalía de la República (FGR) contra jueces de Distrito que “fueron injerencistas y violaron la Constitución al emitir amparos para suspender de manera definitiva el proceso de elección de personas juzgadoras.

Monreal Ávila recalcó que los jueces que se involucraron en la materia electoral actuaron de manera ilegal, injerencista y violatoria de la Constitución y deben asumir sus responsabilidades

“Es consecuencia de haber asumido y de haber actuado de manera ilegal, arbitraria, de haber actuado en forma injerencista y violatoria a la Constitución. Nosotros respaldamos el Estado de Derecho y si el Consejo de la Judicatura iniciará acciones legales, nosotros respetamos la ley”, aseveró el diputado zacatecano.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2025/02/14/denuncia-contra-jueces-en-fgr-por-actuar-de-manera-arbitraria-y-violar-la-constitucion-monreal/>